

## EXPLORA JOURNEYS CONTARÁ CON MAURO ULIASSI, TRES ESTRELLAS MICHELIN, COMO PRIMER CHEF INVITADO EN EL RESTAURANTE ANTHOLOGY DEL EXPLORA I





Madrid, 4 de mayo de 2023. Explora Journeys, la marca de cruceros de lujo del Grupo MSC, contará con el prestigioso chef italiano Mauro Uliassi para ofrecer una experiencia culinaria única a bordo del primer barco de su flota, el EXPLORA I. Los huéspedes podrán disfrutar de su menú en el restaurante Anthology durante el crucero inaugural, que zarpará de Southampton el 17 de julio y llegará a Nueva York el 25 de septiembre. Como primer chef invitado del Anthology, una de las 11 experiencias culinarias disponibles a bordo del EXPLORA I, el chef Uliassi y su equipo propondrán una magistral combinación de tradición y modernidad inspirada en la gastronomía italiana.

El chef Mauro Uliassi es famoso por su visión innovadora e imaginativa de la cocina italiana. Sus creaciones le han valido un gran reconocimiento internacional, que incluye tres estrellas Michelin. Mediante una ingeniosa mezcla de tradición y modernidad, plantea propuestas gastronómicas únicas que hacen las delicias de todos los sentidos.

Los platos de Uliassi reflejan su pasión por el mar y su profundo respeto por el medioambiente. Se basan en los sabores y texturas únicos del océano, lo que encaja a la perfección con la filosofía de Explora Journeys de ofrecer experiencias gastronómicas sostenibles y de origen local, capaces de inducir un «Ocean State of Mind» mediante la comida.

Jason Gelineau, Head of Product de Explora Journeys, se muestra entusiasmado con esta colaboración: «Es un honor dar la bienvenida al chef Uliassi a bordo del EXPLORA I para ofrecer a nuestros cruceristas la oportunidad de deleitarse con sus excepcionales creaciones culinarias. Al combinar las técnicas y la creatividad contemporáneas con un profundo respeto por el patrimonio gastronómico de cada región, nuestros chefs tienen un único objetivo: crear recuerdos que acompañarán a los huéspedes mucho tiempo después de haber finalizado su viaje».



El restaurante Anthology del EXPLORA I está concebido como un espacio culinario en el que los chefs invitados elaboran sus menús en colaboración con Franck Garanger, Head of Culinary de Explora Journeys. El objetivo es presentar cocinas de todo el mundo, maridadas con vinos de bodegas ilustres, para vivir experiencias culinarias únicas. Todo ello en un ambiente de elegancia sofisticada y refinada, con la posibilidad de comer al aire libre, luces tenues y un servicio impecable, que crean una atmósfera a la vez íntima y exclusiva.

El **chef Mauro Uliassi** también ha expresado su entusiasmo por esta asociación: «Me hace especial ilusión trabajar con Explora Journeys y mostrar mis propuestas culinarias a los huéspedes del EXPLORA I. Conozco al equipo desde hace muchos años, por lo que esta colaboración es muy importante para mí. Supone una oportunidad única para mostrar mi visión de la cocina italiana, al tiempo que reivindicamos la belleza y la sostenibilidad del océano. Con la inspiración de los tesoros infinitos que nos proporciona el mar, me propongo invitar a los comensales del Anthology a sumergirse en una auténtica experiencia para los sentidos».

Los huéspedes del EXPLORA I podrán degustar un menú cuidadosamente elaborado que recoge las mejores creaciones del chef Uliassi. En su elaboración se utilizan únicamente los ingredientes más frescos y selectos, procedentes en su mayoría de productores locales.

En su afán por redefinir los cruceros oceánicos de lujo, la colaboración de Explora Journeys con el chef Mauro Uliassi supone un paso más para brindar a los huéspedes experiencias excepcionales y profundas. El objetivo de Explora Journeys es ofrecer al viajero de lujo exigente de hoy la oportunidad de vivir un viaje por el océano realmente transformador y lleno de significado. Los itinerarios reflejan tanto la esencia de cada destino visitado como la visión europea del lujo, cosmopolita y vibrante, que caracteriza a la marca.

En este sentido, comer en el Anthology constituye una oportunidad única de descubrimiento y enriquecimiento gastronómico que no forma parte de la oferta culinaria incluida en el crucero. El restaurante ofrecerá un menú degustación de 190 euros por persona y opciones de maridaje de vinos a partir de 75 euros por persona.

La ceremonia de bautizo del EXPLORA I tendrá lugar en Civitavecchia, cerca de Roma (Italia), el 8 de julio. A continuación, zarpará de Southampton (Reino Unido) el 17 de julio para un crucero de 15 noches por los fiordos noruegos y el Círculo Polar Ártico, hasta Copenhague (Dinamarca).

- FIN -

Para consultas de prensa, escríbanos a press@explorajourneys.com



## Acerca de Explora Journeys

Explora Journeys es la marca privada de cruceros de lujo del Grupo MSC. Con sede en Ginebra (Suiza), se creó en el corazón de la industria suiza de los viajes de lujo. La marca nace de la visión de redefinir la experiencia oceánica para una nueva generación de viajeros exigentes, basándose en los 300 años de herencia marítima. La marca aspira a conectar a los pasajeros con el océano, consigo mismos y con personas afines a ellos para crear una «experiencia inmersiva en alta mar». Para ello, diseñan itinerarios únicos que combinan destinos conocidos y otros menos visitados con la intención de fomentar distintas formas de explorar.

Entre 2023 y 2028, lanzarán una flota de seis barcos, dos de los cuales ya están en proceso de construcción. Los buques están equipados con las últimas tecnologías marítimas y de apoyo al medio ambiente, con las que Explora Journeys pretende introducir un nuevo estilo de viajes oceánicos transformativos. El EXPLORA I cuenta con 461 suites, residencias y áticos frente al agua diseñados para convertirse en «hogares en alta mar» para los pasajeros. Estos podrán disfrutar de vistas panorámicas, terrazas para su uso personal, once experiencias culinarias únicas, seis restaurantes acogedores además de in-suite-dining, doce bares y salones interiores y exteriores, cuatro piscinas, amplios espacios en la cubierta con cabañas privadas, spas y una novedosa propuesta de entretenimiento. Explora Journeys, inspirada en una marcada tradición europea, ofrecerá a los viajeros una experiencia en alta mar inmersiva, respetuosa e intuitiva.

Para obtener más información sobre Explora Journeys, visite explorajourneys.com/es.html o siga sus cuentas en Instagram, Twitter, Facebook y LinkedIn.